

BIEN GRANDIR ET S'ÉPANOUIR À LANDERNEAU



Parce qu'elle est au centre de nos priorités, nous menons depuis 14 ans, de façon volontariste, une politique dynamique et ambitieuse en direction de la jeunesse. Si nous œuvrons activement pour l'accueil de la petite enfance, le développement des activités périscolaires (ateliers découverte sur le temps méridien...) ou encore l'accès à une restauration scolaire de qualité (24 % de produits d'origine biologique...), nous portons également une attention particulière à la qualité du cadre de vie des jeunes Landernéens par **l'entretien régulier des cinq groupes scolaires publics**. Depuis 2008, ce sont ainsi plus de **5,7 millions d'euros** qui ont été **investis dans les écoles**. D'autres travaux d'amélioration sont prévus au cours de ces prochaines semaines, comme le remplacement des menuiseries extérieures et le ravalement du bâtiment central à Jean Macé-Jules Ferry ou encore la réfection de la couverture à l'école maternelle du Tourous. Chaque année, ce sont entre 200 000 € et 400 000 € qui sont consacrés à l'entretien des écoles.

Mais l'action de la collectivité en faveur des jeunes Landernéens ne se limite pas au secteur scolaire. Pour leur **rendre la ville toujours plus accueillante et accessible**, nous accordons également une attention particulière à leur environnement extrascolaire en favorisant leur **accès à la culture et au sport**

(chèque sport/culture d'un montant de 15 euros, abonnement gratuit à la Médiathèque pour les jeunes de moins de 18 ans), **en améliorant leur sécurité** (pacification des abords des écoles...), **en les encourageant à être acteurs de leur ville** (dispositif « J'agis pour ma ville »), **en leur proposant des animations ludiques et créatives** (Place s'anime, Parc s'anime, Festival Clair de Lune) ou encore **en mettant à leur disposition des infrastructures adaptées et de qualité** (salles et terrains de sport, skatepark, aires de jeux...).

Un nouvel espace ludique et inclusif va, d'ailleurs, très prochainement être réalisé sur le site du Calvaire. D'un montant de 350 000 €, cette aire de jeux de 2 000 m² accueillera 14 éléments (structures, trampolines, tyroliennes...) et sera accessible aux enfants porteurs de handicap. Les travaux devraient démarrer cet été pour une ouverture espérée aux vacances de La Toussaint. **Garantir un environnement propice à l'épanouissement de notre jeunesse, lui réserver l'attention qu'elle attend pour prendre toute sa place dans la société, tels sont les objectifs poursuivis par notre équipe.**

Landerneau Dynamique et Durable